

# プールのあり方を市民が提案 津山自分ごと化会議

閩行財政改革推進室 ☎32-2028

市が所有・管理しているプールの今後のあり方について、市民の皆さんに「自分ごと」として話し合ってもらった「津山自分ごと化会議」を、令和元年11月～令和2年1月に開催しました。参加者は話し合った内容をまとめ、2月6日、市に対し4つの提案を行いました。市では、この提案を参考に、今後のプール管理の方向性を決定します。

## 4つの提案

- 子どもたちにとっての必要性や財政的な観点など、さまざまな角度から市営プールと学校プール双方のあり方を見直す
- プール全体の見直しをするにあたっては、利用者の内訳や利用状況など、現状把握を重視する
- グラスハウスについて、多額の市費負担を必要とする現在の運営方法は令和3年3月までとし、それまでの間に今後の活用方法を検討し、結論を出す
- プールの見直しと併せ、子どもたちが安心して遊べる場を中心に、地域が元気になる環境の整備を検討する



無作為で選ばれた18～79歳の幅広い年代の35人が、熱心に議論しました。

- 第1回 プールの利用状況や課題をもとに意見交換
- 第2回 市の財政や公共施設の現状をもとに、グラスハウスの運営について議論
- 第3回 全国的な公共プールの改革手法をもとに、今後のプールの方向性を議論
- 第4回 議論のまとめと提案内容の整理



※提案書の全文や会議の様子は、市ホームページで見ることができます

津山 自分ごと化  検索

# ボンクラージュ Bon courage! 頑張っ！ 東京2020オリンピック・パラリンピック 津山がホストタウン モナコ公国を応援しよう

閩みらいビジョン戦略室 ☎32-2027

2月6日、モナコ公国の政府関係者と市内のホテルのシェフ2人を講師に招き、津山東高校食物調理科の生徒がモナコ公国の郷土料理を勉強しました。

生徒は、大会終了後にモナコ公国の大会関係者に提供する、おもてなし料理のレシピの開発に挑戦します。

## 勉強したモナコ公国の郷土料理

近隣のフランス料理とイタリア料理の影響を受けています。

### バルバジュアン

タマネギやネギ、ホウレンソウ、パルメザンチーズなどを、小麦粉で作った皮で包み、油で揚げる

### モナコのピサラディエール

ピザに似たフランス南部の料理。元々はトマトを使わない白いピザとして考案された



プティ・ファルシー・ニソワ  
パプリカ、トマト、ズッキーニなどの野菜に挽き肉を詰めて焼く

家庭で作りやすいように、津山東高校の生徒がアレンジしたレシピを『広報津山6月号』で紹介します

# 津山がホームタウン プロバスケットボールチーム トライフープ岡山を応援しよう

閩秘書広報室 ☎32-2029

トライフープ岡山は、津山市と岡山市をホームタウン（本拠地）として活躍するプロバスケットボールチームです。

チームの広報担当者に津山を選んだ理由、試合の注目ポイントなどを聞きました。熱い戦いを繰り広げる選手たちをみんなで応援しましょう。

## 津山をホームタウンに選んだ理由

プロのスポーツチームが行う試合や活動を通じて、県北地域を盛り上げたいと思い、津山を選びました。

現在、幼児～中学生を対象にしたバスケットボール教室を毎週行っています。今後は、試合だけでなく、学校訪問や地域イベントへの参加など、トライフープ岡山を身近に感じてもらえる機会をどんどん作っていきたいです。

## 試合時間は40分間

10分間ずつの4つのクォーター（区分）に分けられ、第1・2クォーターを前半、第3・4クォーターを後半といたします。第4クォーター終了時に同点だった場合は、1回5分間の延長戦を勝敗がつくまで繰り返します。

## 観戦のポイント

コートと観客席の距離が近いので、激しい接触を繰り返すバスケットボールの迫力を間近で感じることができます。スピード感あふれる試合展開に、初めて観戦した人も夢中になって応援してくれています。

## ハーフタイムにも注目

前半と後半の間のハーフタイムも楽しんでください。地域の皆さんによるダンスなどのパフォーマンスや、景品が当たるシュートチャレンジなど来場者が参加できるイベントを行っています。

※2月28日現在の情報です。延期・中止する場合がありますので、事前にご確認ください

# 津山で初のホームゲーム 対戦チーム 八王子ビートルズ (東京)

4月18日(土)・19日(日) 午後3時～ 津山総合体育館



試合情報やチケットの購入方法は、トライフープ岡山公式ホームページ (<http://tryhoop.com/>) をチェック!

閩トライフープ岡山運営事務局 (岡山市) ☎086-230-3886

背番号1 大森勇 選手



林田小学校(川崎)で行われたリズム×バスケットボールの授業 (2月17日)

## 初ホームゲーム記念! 等身大パネルなどの展示

とき 4月6日(月)～16日(木) (平日のみ)  
ところ 市役所1階市民ロビー

## 4月の試合はホーム最終戦

津山総合体育館での試合は、今シーズンのホーム最終戦です。リーグ優勝・昇格に向け、1戦1戦の勝利が重要な終盤戦の試合は、激戦必至です。

皆さん、応援よろしくお祈りします。